
2014 年 4 月 24 日(木) 

六葉会 常任幹事会（第 1 回）議事録 

 

日 時  ： 2014 年 4 月 24 日(木)19:20～20:25 

場 所  ： 母校会議室 

来 賓  ： 黒畑校長 安藤事務長 

出席者 ： 加藤武(6)・島根正隆(9)・藤田伸哉(18)・野澤一良(20)・石井裕一(21)・栗原宏之(25) 

萩原孝(26)・近田裕信(28)・高橋浩司(30)・駒井稚寿子(30)・甲斐深雪(31)・横地康子(32) 

加藤眞道(35)・酒井英児(35)・高石智一(43)・芹田祐一(44)       以上 16 名敬称略 

 

１．会長挨拶(島根会長) 

新年度第 1 回常任幹事会にふさわしい挨拶をいただきました。 

 

２．校長挨拶(黒畑勝男校長先生) 

経歴と学校改革に向けた熱意と六葉会への協力について詳しいお話をいただいました。 

                                           

事務長挨拶(安藤淳事務長) 

4 月より事務長として赴任され、黒畑新校長とともに取り組んでゆく意欲と六葉会への協力、六葉会へ

の感謝のお言葉をいただきました。 

 

３．前回議事録の確認 

・常任幹事会(3 月 28 日)                                 承認 

 

４．報告事項 

・会報発送(萩原副幹事長) 

 予定を少し遅れましたが 4 月 21 日に発送が完了し皆さんのところに届いている頃です。 

・学校三役との懇談会(萩原副幹事長) 

 4 月 23 日開催。黒畑新校長先生、澤教頭先生、石川教頭先生、安藤新事務長にご出席いただきました。 

六葉会からは島根会長、高橋副会長、野澤幹事長、萩原幹事長、高石副幹事長、近田会計、芹田会計、

中田学校担当幹事の 8 名。 

六葉会からお願いしたい件などをお伝えしました。中でも母校サポートプロジェクトの案について、 

学校としての希望を聞くことができとても価値のある会となりました。 

・HP 改修について(萩原副幹事長) 

 本日改修版 HP がアップされました。スマートホンでもとてもきれいに見やすくなっています。 

・合同同窓会 

代議員会日程 6 月 23 日(月)18 時より 六浦キャンバス内(詳細未定) 新年度代議員の方はスケジュ 

ールお願いします。 

新年度代議員：島根会長、蒲谷副会長、高橋副会長、野澤幹事長、萩原副幹事長、高石副幹事長、 

甲斐幹事、芹田幹事 

・東日本大震災募金 

 3 月 28 日前年度最後の常任幹事会後昨年 9 月からの募金を集計いたしました。31,477 円。3 月 31 日 

日本赤十字社振込完了(前回半年は 29,243 円)。 

 



５．協議事項 

・総会 

 議案書の確認           承認 

 動員について 今年度常任幹事へ返信用はがき同封の上文書で案内送付済(野澤幹事長、高橋副会  

          長手配) 昨年の出席は 32 名。 

   役割分担(別紙) 校長先生にご挨拶をいただく件と伊藤宗教主任が当日出張のため他の先生にお願 

いすることになる。あらためて校長先生宛てにメールでお願いする。 

その他手配・担当確認 

軽食・飲み物：かねひら見積もり(甲斐幹事)見積もり通りで手配(40,134 円)  

当日のプログラム：萩原・高石(詳細確定次第)70 部 A4 二つ折り 

案内看板：高石  キーボード、マイクセット：高石          承認 

・各委員会副委員長について 

総会承認後に各委員会で決定する。                           承認 

・母校サポートプロジェクトについて 

 六葉会内ではこの内容で考えていたが、学校の希望で新たに発案されることとなり、内容を確定し 

ていただき三役に一任。学校が総会にて主旨説明等をしていただく。            承認 

 

６． 今後の予定 

・先生(OB)との懇談会 再検討 05 月 09 日(金) 18 時より 母校会議室 

・三役会    05 月 09 日(金) 19 時より ロイヤルホスト 

・合同同窓会幹事会   05 月 16 日(金) 18 時半より 三春台校舎 

・2014 年度総会   05 月 17 日(土) 13 時より 母校会議室 

・三役会    06 月 05 日(木) 19 時より ロイヤルホスト 

・常任幹事会   06 月 20 日(金) 19 時より 母校会議室 

・合同同窓会代議員会  06 月 23 日(月) 18 時より 六浦キャンバス(詳細未定) 

 

その他 

  (近田会計幹事)先日芹田会計幹事と野澤幹事長に細かい会計業務について説明、打ち合わせをしました。 

古い通帳の今後の処理など打ち合わせをしました。 

黒畑新校長と安藤新事務長に初めてお会いする幹事の方に自己紹介をしていただきました。 

 

【その他懸案事項】 

  維持会費金額見直し・入校証の着用励行・会報の名前・在校生に対するアワード（働きかけ）の検討 

会報デジタル化について・予算書の繰り越しと予備費の書き方の工夫・学校との懇談会 

活動維持会費の払込取扱票を常任幹事会で公開・デジタルデータを使った新しいサービスについて 

常任幹事の増員について・HCD の今後の在り方・八景キャンパスに共用スイミングプールを作る件 

 


